
97 學年度畢業典禮－大學部在校生演講內容 

在校生代表：歐竣杰 

 

  遙記得當我還是懵懵懂懂的 fresh man 時，學長們辦了很多的精彩活動，想

必都是經過學長姐們精心設計才有這樣的成果，我們所能做的，僅僅只是亦步亦

趨的跟著學長姐的腳步走，深怕有一絲一毫的怠慢。 

  因為我知道，這是學長姐們所打下的穩固基業，我不能有讓他倒下的可能，

而學長姐曾給予的諄諄教誨，也是深深的烙印在我的腦海中。以下就是學長姐曾

經跟我提過的學習生涯： 

  每每，在早上第一節八點上課，七點就準時進入了工綜館上課教室，但是永

遠都只剩下最後一排的角落位置，同學們總是會很溫馨的站起來說：「下次別再

那麼晚進教室了唷。」不知道是否是機械系長久以來的風氣影響，大家上課時總

是認真做筆記。 

  去上通識課，前三排的位置總是熟悉的身影，不論是同屆的同學或是學長姐

甚至是學弟妹，走靠近他們，也總是有溫柔的聲音對著我說：「快！把筆記本拿

出來，我們要準備上課了。」沒錯，不只是系必修的課程，連通識課也是用一絲

不苟的態度往學習的道路邁進，從不缺席。 

  我們從未做過的事，就是考前跟別人借筆記念書到三更半夜，因為我敢大聲

的說：「我們上課都自己抄筆記。」 

  走在路上，常常手中會拿著一本國外進口的英文小品，也會被師長叫住，他

們總是會半開玩笑的問說：「你是機械系的嘛？我記得只有機械系才會這樣做

耶！」聽到這一席話，我總是用一貫的態度"笑而不答"，來掩飾我過於自信的喜

悅。 

  我們對於師長總是非常的有禮貌，就算在上課時想上廁所，也會舉手說：「老

師，我可以去化妝室嘛？」 

  就算正在如火如荼的比賽比著總冠軍戰或是王建民的比賽，我們也不會在課

堂上用筆電來看網路電視，筆電上面顯示的，永遠都是"當次上課的講義"，也絕

對不會出現黑底白字的東西。 

  相信學長姐跟我們分享的學習路程一定沒有半點虛假，我們也一直走在這條

道路上從未偏離，會以學長姐為榜樣，繼續走著前人開闢的道路，為後人立下青

出於藍的典範，感謝學長姐曾經的付出。 

 

預祝你們 

 

一路順風   鵬程萬里 

 

謝謝 


